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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Hauptausschusses am 15.05.2017 

 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Lohse, 

 

zur oben genannten Sitzung des Hauptausschusses stellt die CDU-Stadtratsfraktion die folgende 

Anfrage: 

 

1. Ist es zutreffend, dass der S-Bahnhof Ludwigshafen-Mitte ursprünglich per Videokamera 

überwacht worden ist?  

2. Mit welcher Begründung und auf welche Veranlassung hin wurde die 
Videokameraüberwachung beendet?  

3. Wie schätzt die Verwaltung die aktuelle Gesetzesänderung zur Änderung des 
Bundesdatenschutzgesetzes (Videoüberwachungsverbesserungsgesetz) ein? Wir vor diesem 

Hintergrund eine Videokameraüberwachung des S-Bahnhofs Ludwigshafen-Mitte erneut 

geprüft? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfrage. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Torbjörn Kartes 
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Frau Oberbürgermeisterin 
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